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文娱

奥斯卡颁奖剧院冠名权易主
“柯达剧院”正式更名为“杜比剧院”

新华社洛杉矶 5 月 1 日
电 (记者 柳丝 ) 奥斯卡颁
奖剧院产权机构美国 C IM
地产公司5月1日正式宣布，
与国际声学巨头美国杜比
实验室公司达成一项长达
2 0 年的冠名合约，原来的
“柯达剧院”正式更名为“杜
比剧院”。

获得冠名后，杜比实验
室在公司官方网站上宣布，
公司将依托独特技术，改善
剧院的声响系统，在剧院中
安装声响技术上具有革命性
的音频系统杜比全景声，带
来全新娱乐音频体验。

当天，CIM公司与奥斯
卡主办方美国电影艺术与科

学学院(影艺学院)也宣布，
未来20年奥斯卡颁奖礼将继
续在该剧院举办。

此前有消息说，影艺学院
可能会把下一届奥斯卡颁奖
活动转移到其他地点举办，如
可容纳更多观众、位于洛杉矶
市中心的诺基
亚剧院。

影艺学院自2 0 0 2年起
在原柯达剧院举行奥斯卡
颁奖仪式。今年1月，美国胶
片生产巨头伊士曼柯达公
司宣布破产，并要求与CIM
地产公司解除为期2 0年的

冠名权合同，
这一要求得
到 美 国 一

家破产法院的支持。影艺学
院在今年2月举行第84届奥
斯卡颁奖活动时已不再使
用“柯达剧院”这一名称，而
是将举办地更名为原柯达
剧院所在的大型综合购物
中心“好莱坞高地中心”。

杜比实验室公司由雷·
杜比博士于1965年在伦敦成

立，1976年移至美国旧金山。
杜比实验室先后发明了杜比
降噪系统、杜比环绕声系统
等多项技术，对电影音响和
家庭音响产生了巨大影响。
现在电影中广泛使用的杜比
环绕立体声、影院广泛使用
的杜比影院3D系统都是其发
明成果。

本报讯(记者 倪自放)

由省委宣传部、省文明办、省
网络办、省文联主办，省电影
家协会、大众网承办的“身边
的精彩”山东省微电影展映活
动，5月3日将正式启动，来自
省内外的近百部征集作品，将
在大众网进行为期20天的集
中展映。

微电影即微型电影，是具
有完整策划和故事情节的“微
(超短)时放映”、“微(超短)周
期制作”和“微(超小)规模投
资”的视频短片，是一种新兴
电影艺术形式。“身边的精彩”
微电影创作，将发生在我们身
边的人物故事记录下来，在规
定的时间内做出精彩讲述。

此次展映作品征集自年
初启动以来，共收到作品200
余部。经过精心筛选，共有近
百部作品参加网上的展映活
动。广大观众和网友可以通过
网络欣赏这些作品，并对自己
喜欢的作品投票。

庹宗华承认家暴

称无第三者

本报讯 5月1日18点40
分，据“ETtoday新闻云”微博
爆料，多年来形象正直的金钟
影帝庹宗华家暴殴妻，其老婆
陈思不堪折磨，已离家赴派出
所报案，意欲结束10年婚姻。
现年49岁的庹宗华通过经纪
人表示：“我们是为了家中的
一些事情才会争吵，没有第三
者的问题，我会想办法找她坐
下来好好沟通。”其余问题则
不愿多谈。

庹宗华和小他15岁的上
海女孩陈思于2002年4月21
日结婚。当初因两人年龄差距
甚大，陈思父亲一度不同意这
桩婚姻。两人几经波折步入婚
姻殿堂。婚后陈思随庹宗华定
居台湾，育有两女。

据悉庹宗华此番对妻子
陈思动手，绝非第一回。脾气
火爆的他曾因喝酒传出过情
绪失控事件。2006年年底从
香港返回台湾时，因搭机饮酒
过量，在抵达台湾桃园机场时
大吵大闹，甚至骚扰其他乘
客。 (闻玉)

一声叹息

明星“被炒作”

□张莹

昔日的“歌坛玉女”杨钰
莹，今年开始出现在电视台
的娱乐节目里。这位红极一
时的歌星身上，有让人津津
乐道的话题，有曾经的美妙
歌声，她的“复出”，无疑给电
视台创造了无限商机，但十
几年后的今天，娱乐圈已经
不是那个圈，电视节目也不
再只是做节目的，遭遇“被羞
辱”，杨钰莹始料未及吧。

爆料中说，杨钰莹在参
加某电视台的娱乐节目时，
被人耳语几句后愤而离场。
我内心的第一感受是人心的
悲凉：有两种可能，一种可能
是这情节是事先安排好的，
杨钰莹不知道，然后难以接
受突如其来的“羞辱”；另一
种可能是，那个和杨钰莹耳
语的人太想出名了，制造这
个“意外”借杨钰莹上位。不
论是哪种可能，都让人心寒，
红极一时的女明星，走入人
生低谷，被人利用的不是音
乐价值，而是话题。

事实证明这的确是一次
炒作。那个耳语的人，只和杨

钰莹有5秒(有说2秒)的接
触，根本不可能说什么，而
杨钰莹在节目中一直面带
微笑，根本没有恼羞成怒
的样子，杨钰莹说是“被炒
作”了！到底是谁炒作的杨
钰莹“被羞辱”事件？杨钰莹
自宣布复出以来，有很多电
视娱乐节目请到她，杨钰莹
最早出现在深圳卫视的《年
代秀》，她和毛宁“金童玉女”
的演唱，唤起人们很多美好
的回忆。第一次成功露脸，杨
钰莹人气不减，很多人看好
她事业重新起步。

据说有好几家电视台邀
请到杨钰莹参加录制节目，
而唯有这一次闹得动静最
大：一是抓住了杨钰莹的短
板，有污点的过去是有可能
被用来“羞辱”的，二是一旦
惹怒嘉宾就可以炒作，前不
久韩庚在录制湖南卫视某节
目时，愤而离场足足炒了好
几天。

近年来，电视节目尤其
是娱乐节目，为了追求收视
率，真是无所不用其极：让
相亲女“雷人”地誓言“宁肯
坐在宝马车里哭”；在选秀
节目中，嘉宾大打出手；有
的甚至脱光衣服制造卖点。
不是比谁的节目好看，而是
比拼谁更会炒作。杨钰莹恐
怕没有料到，自己最不愿意
被揭开的伤疤，最不愿意被
提及的过去，恰恰成了人家
用来娱乐的内容，请你来做
节目，你以为是听你唱那老
掉牙的歌啊。

忍不住一声叹息啊！娱
乐圈明星离不开炒作，也常
常陷入“被炒作”，动辄“被
怀孕”“被裸照”“被羞辱”，
谁都可以肆无忌惮地消费
一把明星，不用担责任，不
会被追究，只会把浑水搅得
更浑浊。我鄙视这样的电视
台，鄙视这样的节目，把道
德底线放得太低，到头来失
去的是观众。

七星拟建“中国坞”
本报讯 七星娱乐集团

近日宣布，他们将与天津滨海
新区政府联手在滨海新区的
北塘经济区建立环球影视服
务总部基地———“中国坞”。

这个总投资达80亿人民
币、占地面积达80万平方米的
影视基地目前在世界上堪称
之最，意在为中国和美国电影
业之间打造全方位的高端合
作服务平台，迈出中美合拍电
影历史性一步。

中国市场已成为全球电
影业的最大市场之一，并且
有望在2012-2013年度成为好
莱坞第一大海外市场。好莱
坞大片如《阿凡达》、《变形金

刚》、《暮光之城》、《2012》以及
新近上映的《泰坦尼克号》
(3D)在中国的票房总数均超
过除美国外的其他国家。

“中国坞”建立后将成为
电影融资平台、制作服务中
心和全球发行与营销中心。
七星娱乐集团主席吴征先生
表示：“中国坞旨在建立一个
集融资、合作、发行、营销与
基础设施于一体的一站式高
端影视服务平台，以促进美
国与中国电影业之间的合
作，并且填补目前中国电影
市场上的空白、缩短与美国
之间的差距。”

(本报记者)

东方卫视2012年《舞林大会》1日晚进行了最后一场总决赛，金星、方俊、王姬等九大评
委坐镇。李斯丹妮和江映蓉、棒棒堂、薛之谦、弦子、王丽坤、杨志刚、黄曼等10组明星经过2

个小时的激烈鏖战，最终，“黑马”黄曼以超水平发挥成为本季最大的赢家，她是《舞林大
会》历史上第二位女冠军。 (网娱)
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